

VSETIN / TSCHECHIEN - CZECH REPUBLIC

<http://www.vsetin.cz/>

Vsetín (deutsch Wesetin) ist eine Stadt an der Vsetínská Bečva im nordöstlichen Teil Tschechiens. Sie liegt im Okres Vsetín und hat mehr als 29.000 Einwohner. Vsetín breitet sich am Fuße der Vsetíner, Hostýner und Vizovicer Berge am Fluss Vsetíner Bečva aus. In Vsetín sind eine Reihe bildender Künstler geboren und haben hier gewirkt. Sie hielten die Anmut dieses Gebietes in hunderten von Bildern und Plastiken fest.



Die Tradition der Volkskultur wird schon viele Jahrzehnte von zahlreichen Ensembles mit walachischen Liedern und Tänzen bewahrt. Vsetín wurde von einem kleinen Städtchen innerhalb der vergangenen Jahrhunderte zu einem bedeutenden Zentrum der Industrie, des wirtschaftlichen, kulturellen und sportlichen Lebens. Jiri Cunek ist seit dem Jahre 2014 Bürgermeisterin der Stadt Vsetín.

Vsetín (German Wesetin) is a city to the Vsetínská Bečva in the northeast part of the Czech Republic. It is located in the Okres Vsetín and has more than 29.000 inhabitants. Vsetín dispreads itself at the foot of the Vsetíner, Hostýner and Vizovicer mountains at the river Vsetíner Bečva. A number of exponents of plastic arts are born in Vsetín and they also worked there. They captured the beauty of this area on hundreds of pictures and plastics.



Since many decades numerous ensembles conserve the tradition of the folk culture with walachian songs and dances. In the past centuries Vsetín raised from a small town to an important center of industry, economic, cultural and sporty life. Jiri Cunek is since the year 2014 Mayor of the city Vsetín